Tiene la palabra la señora Edil Susana Gásperi.

 Que se coloquen luminarias donde está CAIF Desde el Pie en Monte Grande

EDIL SUSANA GÁSPERI. En la noche de hoy, voy a referirme a la ampliación de luminarias que se está realizando en Ciudad del Plata. Hemos visto que en muchos fraccionamientos se están colocando las columnas.

El pasado 15 de mayo, fue inaugurado en el barrio Monte Grande el CAIF Desde el Pie, que hacía mucho tiempo que lo venía solicitando. En ese lugar no hay ni un solo pico de luz, los más cercanos están a cincuenta o sesenta metros, y no se ha colocado ninguna columna que prevea que allí se van a instalar luminarias.

Solicito que se amplíen las luminarias en Monte Grande y se contemplen los alrededores del mencionado CAIF.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos y a la Comisión de Área Metropolitana de la Corporación, así prensa, como también а la especialmente a la de Ciudad del Plata.

◆ Que se reacondicione el rincón

infantil lindero al CAIF Desde el Pie

Por otra parte, señor Presidente, al lado del CAIF Desde el Pie, en Los Robles casi Los Pinos del barrio Monte Grande, hay un rincón infantil que desde hace dos años lo único que tiene son cuatro bancos.

Se viene prometiendo desde hace mucho tiempo que se va a reacondicionar, que le van a colocar juegos infantiles y juegos inclusivos, pero hasta el momento solo tiene cuatro bancos.

Solicito que se reacondicione ese rincón infantil. A tales efectos, que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos y a la Comisión de Área Metropolitana de la Corporación, así como también a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

 Que se realice el bacheo definitivo en las vías de circulación interna en Ciudad del Plata

En otro orden de cosas, señor Presidente, el 6 y 7 de diciembre de 2018, tuvimos la visita en esta Junta Departamental del señor Intendente José Luis Falero.

En esa oportunidad, le pregunté sobre el estado en que se encontraba el pavimento bituminoso de las vías internas de circulación en Ciudad del Plata. Ese día traje ciento veintitrés fotos para mostrarle cómo se encontraban. Me respondió que el bacheo que se estaba realizando era provisorio.

Reitero, las sesiones se realizaron el 6 y 7 de diciembre de 2018. Con las últimas lluvias que hemos tenido les puedo asegurar que en la calle Alfredo Zitarrosa, a setenta metros de la Ruta 1 vieja, el bacheo provisorio desapareció y solo existen cráteres.

Es imposible que los vehículos de cuatro ruedas puedan eludir esos baches, y tampoco las motos y la gente que camina por allí. La situación se complica porque no hay aceras, lo único que tenemos en la calle son cunetas y pozos.

Solicito aue la versión taquigráfica de mis palabras se envíe el Ejecutivo Departamental para saber cuándo se va a hacer el bacheo definitivo, que fue lo que nos dijo en señor Intendente el 6 y 7 de diciembre de 2018. Asimismo. que se envíe a la Comisión de Obras y Servicios Públicos y a la Comisión Metropolitana de Área de Corporación, ٧ a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

 Preocupación de productores por el mal estado en que se encuentra un tramo del camino De las Tropas Por último, quisiera hacer referencia a un tramo del camino De las Tropas que va desde el camino que ingresa a Colonia Wilson, el llamado «camino al Resero», hacia el Oeste, que está en pésimas condiciones.

En esa zona hay productores hortifrutícolas que deben trasladar su producción hacia el mercado o hacia las ferias vecinales de Libertad y de Ciudad del Plata y se les dificulta debido al mal estado en que se encuentra ese tramo del camino De las Tropas.

Por lo expuesto, solicito reparación del camino De Tropas. A tales efectos, que se envíe taquigráfica versión palabras al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos y a la Comisión de Área Metropolitana de la Corporación, así también la a prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

Muchas gracias, señor Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites que usted ha solicitado, señora edil.